

Le pôle enfance en Pays Rouillacais inaugure ses nouveaux locaux

Une grande assemblée d'invités a visité, samedi, les locaux de l'Association de loisirs en Pays Rouillacais tout juste livrés, mettant en valeur la couleur locale d'une ancienne ferme.

«**C'**est vraisemblablement le plus beau des pôles enfance de Charente.»

Parole de Christian Vignaud dans son discours d'inauguration, ce samedi matin, du pôle enfance du Rouillacais. «Une belle réalisation qui va permettre de répondre aux attentes des familles et des enfants dans un cadre adapté, fonctionnel et beau.»

Porté par la communauté de communes (CDC) du Rouillacais, le projet était dans les tuyaux depuis quelques années. L'acquisition de l'ancienne ferme de la famille Gaillard a permis l'extension du pôle enfance avec un agrandissement de 130 m² ce qui porte la surface restaurée à 980 m².

«Cela va permettre de doubler la capacité d'accueil au centre de loisirs», indique Christian Vignaud. Mais pas seulement. Le pôle enfance accueille le relais d'assistants maternels (RAM), et une grande salle d'activités est dédiée au RAM, aux réunions des divers organismes. La capacité d'accueil va atteindre les 160 enfants.

Au cœur de Rouillac

Située au cœur de Rouillac, cette belle structure du XIX^e siècle attire l'œil par l'élégance de ses murs d'enceinte en pierre de pays. Frédérique Bua, l'architecte chargée de la construction a démontré, «que l'on pouvait faire quelque chose de moderne, tout en respectant le patrimoine bâti, en mettant en valeur le caractère fermé mais accueillant de cette cour intérieure qui nous donne



Photo CL

La coursive est le lien entre l'ancien et le nouveau.

une ambiance de cocon, idéale pour accueillir les enfants».

Le postulat de départ de créer un lien entre les bâtiments existants et la nouvelle construction a été respecté en créant une coursive, ce qui donne des allures de grand navire. «Nous avons pris le parti d'utiliser le métal, l'aluminium, pour la coursive, qui vieillit mieux que le bois et apporte de la modernité», assure Frédérique Bua.

«Commencé en mars 2018, ce chantier aurait pu s'appeler chantier désiré», a indiqué Christian Vignaud, remerciant le personnel pour sa patience d'avoir su attendre l'ouverture et s'adapt-

ter à des déménagements fréquents pour loger tout le monde. Philippe Arnould, directeur de la CAF, s'est dit carrément bluffé par cette restauration: «Vous êtes un

”
Une belle réalisation qui va permettre de répondre aux attentes des familles et des enfants dans un cadre adapté.

exemple que je vais faire remonter au siège national».

Propos repris par François Bonneau, le président du Département, qui a exprimé sa satisfaction de voir une rénovation, plutôt qu'une construction neuve, au service de l'enfance.

Pour parler chiffres, la sous-préfète, Chantal Guelot, a rappelé que l'Etat avait apporté 327 983 € sur un chantier de 1 300 000 €. D'ailleurs, la CDC du Rouillacais, qui est la plus petite du département, a eu 1 000 000 € de subvention depuis 5 ans.

Marie-France DUMOUT